

Wieviel Freude und Spass das Treffen und der Wettkampf an einem Rock'n'Roll Turnier geben kann, dass bewiesen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer am 11.11.23 ab 11.11 Uhr. Meeting-Point war beim südlichst gelegenen Club in der Ostschweiz dem RRC Chur. Das dafür ideal ausgestattete Sportzentrum Sand war der Austragungsort, wo sich 176 (!!!) Tänzerinnen und Tänzer, davon etwa 95 % Kinder und Jugendliche zu einem tollen Wettkampf trafen. Dazu noch viele HelferInnen, Funktionäre und natürlich ein interessiertes Publikum, dass den Teilnehmenden auch den verdienten Applaus zukommen liessen.

Die Solo-Tänzerinnen hatten wieder den schwierigsten Part, mussten sie doch am Anfang mit ihren Darbietungen das Publikum in Stimmung bringen. Sie taten dies mit Bravour. Die 18 Solistinnen begeisterten mit ihren künstlerisch und sportlichen Tanzdarbietungen.

Danach waren die Tanzpaare dran, von denen nicht weniger als 24 Paare angemeldet waren. Vier davon in der Kategorie Paartanz Akrobatik, wo neben dem tänzerischen auch noch akrobatische Elemente mit ins Programm eingebaut wurden. Da in der Kategorie Paartanz Mittel gleich elf Tanzduos am Start waren, mussten (oder durften) die einen Finalisten mit Vorrunde, Hoffnungsrunde und Final gleich dreimal zeigen, was sie können. In den anderen Kategorien Solo und Paartanz gab es jeweils zwei Finaldurchgänge. So durften alle Teilnehmenden zweimal auf das Tanzparkett und das Publikum kam in den Genuss von vielen tollen und gelungenen Vorführungen.

Nach den Siegerehrungen dieser Kategorien war aber noch lange nicht Schluss. Den jetzt folgten die Formationen, wieder in drei Kategorien. Und auch hier gab es eine Klasse, die sowohl Vorrunde wie auch Hoffnungsrunde und Final zeigen konnten. Aber auch schon die jüngsten Formationen, seien es nun die Bibi's (von Bibi Blocksberg), Little Stars usw. entzückten und begeisterten die angereisten Zuschauerinnen und Zuschauer.

In allen Formationskategorien konnten durch Kreativität ihrer Themen und natürlich ihr tänzerisches Können die Teilnehmerinnen überzeugen.

Mit diesem letzten Turnier des Jahres verabschiedeten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer nicht nur sondern gaben dem Publikum auch schon einen Vorgeschmack auf einige tolle Turniere im Jahr 2024.

Dem Gastgeber RRC Chur ein grosses Danke für ein tolles und stimmungsvolles Turnier.

Roli Denzler